
担当課・室 地区 ご意見の要旨 市長の回答 対応状況

危機管理課 邑久
役員の防災行政無線の個別受信機が機能しておらず、無線が聞こえない。役員が改選
して４月から７月までは聞こえていたが、８月から聞こえなくなった。担当課からは山に
問題があると言われた。９台あってほとんど聞こえない。

早急に担当課へ報告します。

市防災行政無線が城山中継局において一時期機器の不具合により、邑久町笠
加地区の屋外放送塔及び個別受信機で受信障害が発生していました。地域の
皆さまにはご迷惑とご心配をおかけしました。現在は復旧し受信障害は解消さ
れています。今後は受信障害が発生しないよう機器の更新も踏まえ、適宜点検
等を行っていきます。

環境政策推
進室

邑久 牛窓に火葬場があるのに他の火葬場の整備は必要なのか。
現在、牛窓火葬場は基本的に牛窓町に住んでいる人しか利用できない。新しい火葬場
をつくると、牛窓は閉鎖することになる。新しい火葬場建設は岡山市とも連携していきた
い。

牛窓町にある市営火葬場は、老朽化が進み、牛窓町に住所を有していた人、牛
窓町の本籍を有していた人に限定し利用をいただいています。
邑久町、長船町に住所を有していた人は、岡山市の西大寺斎場、東山斎場など
を利用しています。西大寺斎場は老朽化で現地での建て替えは困難、東山斎
場も再整備中で火葬炉数が少なくなることから、今後の瀬戸内市民の火葬場利
用に影響が出てくることが考えられます。このようなことから、岡山市と連携した
火葬場整備についての協議を行っています。

産業振興課 邑久 有害鳥獣の駆除の協議会について行政の力を貸してほしい。

有害鳥獣の協議会は具体的に検討はこれからだが、国からの補助金を受け取る枠組
みとして協議会は必要である。捕獲のみではなく、防護柵の設置、環境管理も含めて総
合的な対策を行わないとなかなか鳥獣被害は減らせない。問題解決には、地元と行政
が協力して対策をする必要がある。

市では、28年度から鳥獣被害防止対策協議会を設置するとともに、国の交付金
を活用して、セミナーの開催や箱わなの設置等を行っているところです。また、
駆除について、猟友会と連携して引き続き実施しているところです。有効な対策
の実施においては地元の方のご協力が必要となりますので、防護柵の設置等
に係る支援措置をご活用いただきますようお願いします。
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